

Ceremonia de entrega de diplomas del Consejo Mexicano de Angiología, Cirugía Vascular y Endovascular

Diploma ceremony of the Mexican Council of Angiology, Vascular and Endovascular Surgery

Luis F. Flota-Cervera

Presidencia, Consejo Mexicano de Angiología y Cirugía Vascular y Endovascular A.C., Ciudad de México, México

En acto solemne en el marco de la Academia Mexicana de Cirugía, el 17 marzo del 2023 se verificó la entrega de diplomas de certificación y recertificación del Consejo Mexicano de Angiología, Cirugía Vascular y Endovascular A.C. presidido por los integrantes de la Mesa Directiva del Consejo Mexicano de Angiología, Cirugía Vascular y Endovascular A.C., acompañados por personalidades representativas del Comité Normativo Nacional de Consejos de Especialidades Médicas (CONACEM), así como la Academia

Mexicana de Cirugía y la Academia Nacional de Medicina, el cuerpo de gobierno de este Consejo (integrado por la Junta de Expresidentes) y la Sociedad Mexicana de Angiología, Cirugía Vascular y Endovascular A.C. (**Figs. 1 y 2**).

De acuerdo con el orden del día, el presidente del Consejo Mexicano de Angiología, Cirugía Vascular y Endovascular A.C., el Dr. Luis Fernando Flota Cervera, dirigió un mensaje de felicitación a los médicos certificados. Enfatizó que la certificación representa la



Figura 1. Entrega de diplomas de certificación y recertificación a los médicos especialistas en Angiología, Cirugía Vascular y Endovascular.

Correspondencia:

Luis F. Flota-Cervera
E-mail: drflota53@gmail.com

Fecha de recepción: 27-03-2023

Fecha de aceptación: 28-03-2023

DOI: 10.24875/RMA.23000010

Disponible en internet: 02-06-2023

Rev Mex Angiol. 2023;51(2):33-34

www.RMAngiologia.com

0377-4740/© 2023 Sociedad Mexicana de Angiología y Cirugía Vascular y Endovascular, A.C. Publicado por Permanyer. Este es un artículo *open access* bajo la licencia CC BY-NC-ND (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>).



Figura 2. Dr. Carlos Arturo Hinojosa Becerril, vicepresidente (izquierdo), y Dr. Luis Fernando Flota Cervera (derecha), presidente del Consejo Mexicano de Angiología y Cirugía Vascular y Endovascular A.C. 2019-2023, durante el evento en la Academia Mexicana de Cirugía.

oportunidad de ser reconocidos para demostrar su trabajo en cualquier unidad hospitalaria del país y también ser reconocidos internacionalmente, pues la angiología mexicana tiene ese sello y calificación que han logrado muchos angiólogos mexicanos a lo largo de la historia.

Invitó a continuar el camino que hoy se inicia investigando, publicando y escribiendo la historia de cada día. «Solo los que toman la decisión de avanzar sabrán hasta dónde pueden llegar».

A continuación, el secretario del Consejo Mexicano de Angiología, Cirugía Vascular y Endovascular A.C., el Dr. Carlos Hinojosa Becerril, dirigió unas palabras a los médicos certificados, puntuizando la importancia de la certificación, indispensable para ejercer esta profesión, felicitándolos y motivándolos a continuar en este camino.

Acto seguido, el Dr. Carlos Eduardo Aranda Flores en representación del CONACEM, dirigiéndose al auditorio felicitó a la Mesa Directiva del Consejo Mexicano de Angiología, Cirugía Vascular y Endovascular A.C., mencionando que el CONACEM ha seguido la trayectoria de este Consejo considerando su solidez, mostrando gráficos de certificación desde el 2017 y comentando su crecimiento y la capacidad de sortear los eventos mundiales ocasionados por la pandemia.

Finalmente, el Dr. Leopoldo Alvarado Acosta, actual Presidente de la Sociedad Mexicana de Angiología, Cirugía Vascular y Endovascular A.C., refrendó los lazos que unen a este Consejo a la Sociedad desde su fundación. Al finalizar la entrega de diplomas por los miembros del *presidium*, el Consejo ofreció un vino de honor en el *mezzanine* del salón de la academia.